

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung,
den Vorsitzenden des Gemeindevorstandes und
die Vorsitzenden der Fraktionen von CDU, CWE, SPD,
B90/Die Grünen der Gemeindevertretung Künzell
sowie an den Bürgermeister der Gemeinde Künzell

Jürgen Plappert
Fraktionsvorsitzender

Schulstraße 35

36093 Künzell

Tel. 0661 / 9339311

fdp-k-p@outlook.de

Künzell, den 28.03.2019

Antrag der FDP-Fraktion:

**Verbesserung der Parksituation in der Georg-Stieler-Straße
in Künzell-Bachrain in Höhe der Post-Agentur**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Gemeindevertretung möge folgenden Beschluss fassen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen, wie in der Georg-Stieler-Straße in Künzell-Bachrain in Höhe der Post-Agentur die Parksituation verbessert werden kann.

Begründung:

In den letzten Monaten ist eine deutliche Verschlechterung der Parksituation in der oben genannten Straße zu beobachten. Durch die stetig steigende Anzahl an Päckchen und Paketen, die einerseits verschickt und andererseits empfangen und ggfs. bei der Post-Agentur abgeholt werden müssen, ist es dringend notwendig die vorhandenen Parkplätze in der Nähe der Postagentur zu erweitern.

Die drei oder vier eingezeichneten Parkplätze vor der Post und der Parkstreifen auf der gegenüberliegenden Straßenseite sind ständig belegt und oftmals wird im absoluten Halteverbot geparkt, um zur Post zu gehen.

Mit relativ geringen Mitteln (z.B. Einzeichnen weiterer Kurzzeit-Parkplätze zwischen der Post-Agentur und der Einmündung Hahlweg oder dem Aufstellen von Schildern "eingeschränktes Halteverbot") könnte man die angespannte Situation entschärfen.

gezeichnet:

Jürgen Plappert, Fraktionsvorsitzender